
 
REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE LA  

JUNTA DE CENTRO 
(LUNES, 24 DE ENERO DE 2.005) 

 
 
Punto 1.- Informe del Equipo Directivo 
 

El Sr. Director informa de los siguientes puntos: 
- Finalización del plan de formación del profesorado con el informe favorable de la UCUA al 

trabajo realizado en la EUP. 
- El pasado viernes el Consejo de Ministros aprobó los Reales Decretos de Grado y Postgrado, 

en cuanto se tenga más información se facilitará, al igual que la que se aportará en la jornada que tiene 
previsto organizar el COPITI de Málaga para que el Decano de COGITI informe sobre el desarrollo del 
proceso de Convergencia Europea. 

- El pasado viernes se produjo el robo de un cañón de proyección del aula I-114 y se están 
adoptando las medidas para evitar más robos. 
 
Punto 21.- Propuesta y aprobación, si procede, de los candidatos a representantes de la EUP en la 
Junta Consultiva de la UMA. 
 

 El Sr. Director informa que según la normativa aprobada por el Consejo de Gobierno en el artículo 
4º, apartado a): “Corresponderá a la Junta de cada uno de los Centros efectuar la propuesta de un máximo de cinco 
candidatos, entre funcionarios docentes con título de Doctor, de la Universidad de Málaga,  que reúnan los requisitos citados en 
el artículo 2º. “ 

   Se propone el nombramiento de los miembros correspondientes a la Escuela, se presentan como 
candidatos D. Antonio Miranda  y D. Cristóbal Carnero, dado que existen menos candidatos del máximo 
permitido quedan proclamados ambos. 
 
Punto 3º.- Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación del anexo 1 de la normativa de 
horarios. 
 
 Toma la palabra el Subdirector de Ordenación Académica para comentar el motivo de la propuesta, 
que no es otro de la optimización de los plazos al desarrollo real del proceso en su aplicación. Se aprueba 
por asentimiento y queda como sigue: 
 
Nº semana lectiva 

2º cuatrimestre 
HORARIOS NUEVOS MODIFICACIÓN DE HORARIOS 

7ª y 8ª 
 MODIFICACIONES DEL PROFESORADO

Punto 4.1. Impreso H2 

9ª 
SOLICITUDES HORARIOS 

NUEVOS 

10ª 
1ª REUNIÓN PROFESORADO 
IMPLICADO HORARIO NUEVO 

11ª 
PREFERENCIAS DEL 

PROFESORADO  
Punto 2.1, 2.2 y 2.3. Impreso H1 

 
 

MODIFICACIONES DEL PROFESORADO
Punto 4.1. Impreso H2 

 
 
 



12ª 
ELABORACIÓN DE HORARIO 

Punto 2.4. 

13ª 
REUNIÓN DEL PROFESORADO 

IMPLICADO  
Punto 2.5. 

14ª 
PROPUESTA DE HORARIO 

DEFINITIVO 

 
 

 MODIFICACIONES DEL 
PROFESORADO 

Punto 4.1. Impreso H2 

15ª 
 
                REMISIÓN A LAS ÁREAS DE CONOCIMIENTO 
 

 
Punto 4º.- Ruegos y Preguntas. 
 
 D. Francisco F. Durán pregunta sobre los posibles problemas de infraestructuras que surjan como 
consecuencia de la titulación de Arquitectura. 
 Se le reponde que hasta el momento no se tiene información de las necesidades hasta que se nombre 
el Director Comisario, en todo caso los alumnos serán un grupo más en el uso de la misma. 
 
 D. Ignacio Madrigal comenta los problemas de robos que se están produciendo. Igualmente comenta 
los disturbios que está generando el grupo de 1er  Curso de la ETSII en el aula 107. En cuanto a los 
Decretos de Grado y Postgrado pregunta si se sabe algo de los recursos que tenía previsto presentar el 
COPITI. 
 El Sr. Director le responde que ya se ha hablado con el Sr. Director de la ETSII y éste ha quedado 
en hablar con el grupo y está dispuesto a abrir expediente a los que participen en los disturbios. En cuanto 
a los recursos no se tienen noticias al respecto. 
 
 D. Antonio Miranda comunica que se están elaborando los informes sobre la convalidación de 
créditos a los alumnos que tengan cursados Ciclos Formativos Superiores, con vistas a la firma de un 
acuerdo entre la UMA y la Consejería de Educación y Ciencia. Una vez elaborados se remitirán a esta 
Junta de Centro para su aprobación. 
 
 D. Antonio López pregunta si existe algún tipo de seguro para los casos de robo y se le responde 
que la UMA tiene suscrito uno y ya se han realizado los trámites soportunos. 
 
  
 


